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INTERVENTO DEL SINDACO  

 

Rivolgo un saluto a tutte le autorità civili e militari presenti, alla stampa e a tutti gli 
intervenuti. Grazie di essere qui. 
In questa giornata particolare vorrei ricordare, oltre la retorica, tutte le donne della nostra 
Città che lavorano nel “mondo della sicurezza” e in tutti gli altri settori, alle quali è dedicata 
questa giornata di festa.  
Con particolare piacere e soddisfazione abbiamo deciso di presentare alla Città i dati sulle 
attività che il Corpo della Polizia Locale del Comune di Lecco ha condotto nel corso del 
2010 con dedizione e impegno.  

Le cifre e i risultati che il Comandante Marco Baffa e il Vicecomandante Franco 
Morizio hanno illustrato sono il segnale che - nonostante lo scorso anno il Comune abbia 
vissuto una fase di “assestamento” con la fine della gestione commissariale e 
l’insediamento della nuova Amministrazione comunale, - non è mai venuto meno 
l’impegno quotidiano del Corpo di Polizia Locale a beneficio della sicurezza e della qualità 
della vita dei cittadini.  
Per queste ragioni esprimo un ringraziamento al Comandante Baffa e al Vicecomandante 
Morizio e attraverso loro desidero dire “grazie” a tutte le donne e a tutti gli uomini della 
Polizia Locale di Lecco che, nei rispettivi ruoli e mansioni, si sforzano di interpretare 
sempre al meglio il proprio lavoro a servizio della Città.  

La Polizia Locale rappresenta davvero la forza più vicina alla comunità, che ha il 
compito di rispondere al desiderio calzante delle persone di vivere in una Città ordinata e 
sicura, dove le regole siano rispettate da tutti.  
In questo senso i dati delle attività di Polizia Giudiziaria, in significativo aumento, sono 
confortanti. Anche il sistema di videosorveglianza (che sta dando ottimi risultati) - che non 
sostituisce le risorse umane, ma ad esse si accompagna - appare sempre più uno 
strumento particolarmente utile di controllo del territorio e prevenzione dei fenomeni 
criminosi, rispetto al quale l’Amministrazione comunale, valorizzando anche la 
collaborazione con tutte le altre forze di polizia, intende continuare a investire.  



Siamo tutti ben consapevoli del fatto che la “sicurezza” sia un tema complesso: 
garantirla in una Città non vuol dire solamente attuare un’efficace repressione, ma 
significa soprattutto comprendere le richieste dei cittadini e accompagnarli nella 
risoluzione dei problemi. 
Per queste ragioni i compiti ai quali sono chiamati gli agenti di Polizia Locale sono sempre 
più gravosi e richiedono un’elevata preparazione. Anche sul fronte della formazione 
professionale permanente e della dotazione di strumenti adeguati, l’Amministrazione 
comunale si impegna a “fare di più”, nonostante la scarsità di risorse economiche, per 
offrire maggiori occasioni e opportunità al Corpo e ai suoi componenti.  

Come Sindaco, sono consapevole che i cittadini di Lecco si aspettano risultati 
concreti da parte dell’Amministrazione comunale sul fronte del presidio del territorio e 
dell’ordine in Città. È una sfida continua, rispetto alla quale ci sentiamo chiamati ogni 
giorno, insieme a tutte le altre istituzioni presenti sul territorio.  
Proprio in questi giorni è in fase di ultimazione il Patto per la sicurezza che sarà 

sottoscritto da Prefettura di Lecco, Regione Lombardia, Provincia di Lecco e Comune di 
Lecco, insieme ad altri Comuni del territorio. Questo importante strumento, che contiene 
impegni concreti e precisi del nostro Comune, potrà intensificare la collaborazione tra enti 
diversi, promuovendo azioni coordinate e integrate, al fine di garantire condizioni di 
sicurezza e vivibilità nei territori per tutti i cittadini.  

Per quanto riguarda il Comune, nei mesi scorsi, abbiamo provveduto a mettere a 
punto il nuovo assetto organizzativo del Corpo di Polizia Locale, che non poteva essere 
più rinviato. Dal prossimo mese di aprile il Corpo sarà configurato come entità 
organizzativa distinta e autonoma, in posizione di diretta dipendenza del Sindaco.  
Altro tema importante riguarda la definizione del Comandate del Corpo, che la legge ci 
impone di fare. L’impegno preciso dell’Amministrazione è quello di concludere l’iter al più 
presto per individuare la figura di funzionario con ruolo di Comandante. Si tratta di una 
scelta delicata e importante, che sarà assunta valutando il merito, le competente e le 
capacità professionali degli appartenenti al Corpo.  

Avviandomi alla conclusione, credo che presentare il bilancio dell’attività svolta dalla 
Polizia Locale debba significare anche indicare gli obiettivi che si vogliono raggiungere per 
il futuro. Sono consapevole che, insieme al Comando della Polizia Locale, sarà necessario 
garantire - in breve tempo - una maggiore vigilanza in Città, soprattutto per quanto 
riguarda il controllo della sosta degli autoveicoli. In questo senso, la nuova politica dei 
parcheggi che questa Amministrazione comunale ha impostato, con aree di sosta a 
pagamento in centro e libere man mano che ci si allontana verso le zone più periferiche, 
ha bisogno di essere supportata da una vigile e costante “battaglia” alla sosta selvaggia. 
Lo sforzo di rendere Lecco una Città più ordinata e funzionale è un obiettivo che deve 
essere condiviso da tutti i cittadini, i quali devono essere incentivati e messi nelle 
condizioni di assumere comportamenti virtuosi. 

 
 
 



Anche le azioni di contrasto all’abusivismo commerciale, soprattutto nelle aree di 
parcheggio della Città a opera di cittadini immigrati, necessitano di una maggiore 
attenzione. Rinnoverò le richieste al Corpo di Polizia Locale per un impegno 
particolarmente intenso, nelle prossime settimane, su questo fronte. 

Dicevo all’inizio del mio intervento che la Polizia Locale è la presenza più vicina al 
cittadino, quella con cui ogni giorno un gran numero di persone entra in contatto e sviluppa 
relazioni. L’Amministrazione comunale vuole che questo valga davvero in tutto il territorio 
comunale, anche nelle zone più periferiche e lontane dal centro. Per questa ragione, 
insieme al Comando - e facendo i conti con la mancanza “cronica” di personale -, 
vogliamo studiare le modalità più adeguate per garantire - in breve tempo - una presenza 
visibile e costante della Polizia Locale in tutti i rioni e i quartieri di Lecco, in modo da dare 
risposte più immediate ed efficaci ai bisogni dei cittadini. Per raggiungere questo obiettivo 
è d’aiuto anche la tecnologia, grazie alla quale oggi sono collocate a Lecco oltre cinquanta 
videocamere. Questo significa che spesso, anche laddove non è presente un agente di 
polizia, c’è comunque un “occhio vigilie” che controlla il territorio.  

Anche i cittadini possono naturalmente fare molto. È importante che tutti si sentano 
coinvolti nell’azione di controllo e prevenzione in città: quando un cittadino nota qualcosa 
di strano nel proprio quartiere, davanti a una scuola, nei parchi… è di grande aiuto il fatto 
che avverta subito la Polizia Locale o le altre forze di polizia. Meglio una telefonata in più 
che una in meno.  

Con questi obiettivi, dunque, e forti dei successi ottenuti lo scorso anno, sono certo 
che il Corpo di Polizia Locale saprà dare il proprio contributo professionale e qualificato 
anche per il futuro, al fine di rendere Lecco, con la collaborazione di tutte le altre istituzioni, 
una Città migliore.  
 
Grazie.  

 

 

Virginio Brivio 

Sindaco di Lecco 


